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Entrevista
Marina I. Gómez Torrero
Reina de La Mancha

La Reina de las Fiestas de Quintanar de la Orden y  Reina de La Mancha, 
representante, al menos, "de una buena parte de la juventud manchega", 
Marina, amante de la danza, la música, la literatura, opina sobre la vida.

"Ju v e n tu d  no es ig u a l a locura"
Miguel A. Muñoz
Marina Isabel Gómez Torrero, 
natural de Quintanar de la Orden, 
a sus dieciocho años de edad fue 
elegida como Reina de la Fiestas 
en honor a la Virgen de la Piedad 
en su patria, y meses después, 
Reina de La Mancha en Miguel 
Esteban. Dos acontecimientos en 
poco tiempo que han venido a la 
vida de una joven  inquieta, que 
estudia segundo de bachillerato, 
rama de Humanidades y que sue
ña con estudiar Publicidad y Re
laciones Públicas el año que vie
ne.

Amante de los gustos exquisi
tos, le gusta el teatro, el buen ci
ne, la música, la tranquilidad, y la 
danza, una actividad que estudió 
desde los cuatro años y que dejó 
hace dos, Marina además ha des
filado en pasarelas con las firmas 
Mínguez Novias y Paquita Novias 
y con Caravaca en temas de pelu
quería...

Sencilla y a la vez inteligente, 
Marina se atreve a opinar sobre 
todo, y le gusta sobre todo reir.

Pregunta: Como representante 
de la juventud manchega...

Respuesta: No, no soy repre
sentante de la juventud manche
ga, yo más bien represento a las 
chicas que se presentaron tanto a 
Reina de Quintanar de la Orden 
como las que se presentaron al 
certamen de Reina de La Man
cha...

P: Bueno, pero al menos, sí que 
representas a una buena parte de la 
juventud manchega, ¿no?

R: Sí, eso sí.
P: Pues como representante de 

esa parte de la juventud, nadie me
jor que tú para hacer un juicio so
bre los jóvenes hoy día...

R: Creo que hemos estado muy 
muy perdidos, aunque poco a po
co con la edad y dependiendo de 
la personali
dad de cada 
uno hemos 
ido encon
trándonos.
Nos dicen 
que tene
mos infor
mación de 
sobra, pero 
está ahí y 
nadie no la 
p ro p o rc io 
na...

P: ¿A qué 
achacas tú 
que la juven
tud hoy día 
esté tan 
"perdida"?

R: Sobre todo al tema de las 
drogas, único aliciente que bus
camos en los pueblos para pasár
noslo bien. En las ciudades quizás 
sea igual. Llega el fin de semana y 
pensamos en alcohol, drogas y 
sexo como alternativa... Somos 
jóvenes y da igual... Pero me pa
rece que eso no es lo único. Luego 
cada persona tenemos nuestro

propio pensamiento 
criado a base de lo que 
nuestro entorno nos ha 
conculcado: la familia, 
la educación, los profe
sores, los amigos, pue
den hacerte caminar a 
un lado o a otro... Lo que 
valoramos es realmente 
lo que nos influye de 
afuera... Muy pocos 
piensan en el fin de se
mana como estar con 
los amigos, ir a un sitio 
tranquilo, disfrutar, ir al 
cine, al teatro, aunque 
yo creo que eso también 
existe en nuestra juven
tud, pero la pena es que 
hay que buscarlo más.
Pero también sabemos 
sacrificarnos por los es
tudios o por cualquier 
causa noble. La juven
tud no equivale siempre 
a locura.

P: Tú que vas a empe
zar una carrera en la Uni
versidad el año que vie
ne, concretamente Publi
cidad y Relaciones Públi
cas,

R: La Universidad yo 
creo que es algo total
mente diferente. Cuan
do sales del Instituto pa
sas a ser un número 
siendo una persona va
lorada por unos profe
sores que, según la ley 
de Educación, no permi
te tener a su cargo nada 
más que veinticinco 
alumnos... Luego está el 
control: En el Instituto te contro
lan todos, mientras que en la Uni
versidad ya nadie controla la 
asistencia a clase y todo recae en 
lo que tú quieras hacer.

P: ¿Esperabas ser Reina de La 
Mancha?

R: No y sí. 
Porque la 
gente esta
ba muy ilu- 
s i o n a d a 
contigo, y 
todos te de
cía “vas a 
salir, vas a. 
salir” ... En 
el momento 
en que me 
p r e s e n t é  
allí me di 
cuenta de 
que había 
m u c h a  
ig u a ld a d ,  

pero mientras estaba allá arriba 
con mis compañeras, yo me decía 
para dentro: “a lo mejor sí salgo” , 
pero hasta el momento en que di
jeron mi nombre no me lo creí.

P: ¿Qué ventajas tiene ser Reina 
de La Mancha?

R: El tener este título, sobre to
do te lleva a tener un nombre. 
Cuando ven la foto, dicen “ es la 
Reina de La Mancha” , o dicen,

Marina Gómez Torrero, (centro), en el momento en que fue elegida Reina de La Mancha

“ es Marina” , y eso hace que te co
nozcan en tu pueblo, en tu pro
vincia o en tu región...

P: ¿Ha cambiado la vida de Mari
na desde que es Reina de La Man
cha?

R: No. Sigo siendo la misma. 
Me ha cambiado en el sentido de 
que voy por la calle y no paso de
sapercibida, y cuando te señalan 
por lo alto o por lo bajo, te hace 
crecerte un poco, pero al final lo 
que pienso es que me han conoci
do...

P: El titu lo , ¿te abre alguna

puerta?
R: Espero. Aunque ofertas no 

he tenido fuera de los compromi
sos que sabía que iba a tener...

P: ¿Qué oponión te  merece el 
mundo de las pasarelas, de la mo
da?

R: Para mí, la verdad es que lo 
desconozco, porque mi experien
cia ha sido con chicas que son 
igual que tú, es decir, que no se 
dedican a esto. Loli, la Reina del 
año pasado, sí que es modelo pro
fesional y se le ve que tiene algo 
diferente. Se oye de todo: que ese

^  Creo que la Juventud 
hemos estado muy 
perdidos, aunque poco a 
poco vamos encontrando 
nuestro sirio"

* *  A  la mujer hoy día la 
veo inquieta, como un 
niño que quiere saber, 
estar en todos lados, y 
sobretodo muy seria"

^  Prefiero pensar en mis 
estudios y después no 
descartar ninguna 
posibilidad en otros 
campos profesionales"

^  En la Universidad eres 
un número, pero a la vez 
aprendes a ser responsable 
y a conocer de verdad tus 
posibilidades"

mundo es muy malo, 
que te mete en asuntos 
raros... pero siempre 
creo que todo depende 
de cómo seas tú y con 
quien vayas...

P: ¿Te ves tú en ese 
mundo, o no contemplas 
esa posibilidad?

R: De momento no. 
No me quiero plantear 
nada más hasta que no 
acabe este curso y con
siga m i pase para la 
Universidad. Lo único 
claro que tengo es que 
tengo que ir a la univer- 
sidad y que tengo que 
estudiar este año. No 
me lo planteo, aunque si 
me surge a lo mejor digo 
que sí, y a lo mejor digo 
que no... Cuando te ofre
cen algo, ya es distinto, 
pero aunque es una po
sibilidad que está ahí, 
no me lo he planteado 
aún.

?: ¿Cómo ves a la mu
je r de este siglo?

R: La veo muy inquie
ta y como un niño que 
todo lo quiere saber, en 
todos sitios quiere estar, 
y quiere que sepa que 
está ahí. La veo con mu
chas inquietudes y muy 
seria. Cada vez hay más 
mujeres en niveles que 
antes no aparecían, y es 
que, cada vez nos esta
mos dando más cuenta 
que, quizás porque em
pezamos a madurar an

tes o porque pensamos de modo 
diferente, porque esto es una ton
tería negarlo, si sabemos que po
demos hacer cosas, por qué no 
hacerlo.

P: ¿Qué hace Marina en sus ratos 
libres?

R: Ponerme la música a toda 
castaña y empezar a gritar, eso es 
lo que más me gusta. Cuando me 
canso de esto en mi habitación yo 
sola, me bajo abajo, cojo el par
chís de los Simpson y me pongo a 
jugar con mi hermnao, mi padre 
y mi madre. Que me canso del 
parchís, me pongo la falda de fla
menca y me pongo a bailar... por
que el haber estudiado tantos 
años la danza y que me haya qui
tado de ello por motivos de estu
dios, esa venilla siempre sale.

P: Marina, un grupo musical.
R: Presuntos Implicados.
P: Una palabra que te sugiera la 

religión.
R: Conservadora.
P: Una palabra que te sugiera la 

política.
R: No contesta.
P: Una película.
R: Los otros.
P: Un libro.
R: El Amante Lesbiano.
P: Un sueño.
R: México. Me gusta muchísi

mo viajar.
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